Herzlichen Glückwunsch zum Aufstieg in die 1. Bundesliga unseren Luftpistolenschützen

Die Sportschützen aus Niedererbach gewannen auch im Bundesstützpunkt Sportschießen Hannover gegen starke Konkurrenz aus den Meisterrunden und einem Bundesligisten.

Der Wettkampf wurde in 2 Runden ausgetragen. Gezählt wurden die geschossenen Ringe eines jeden Teams. Jeder Schütze hatte 40 Schuss. Nach dem 1. Wettkampf lagen die Schützen aus Niedererbach kumuliert mit 1860 Ringen 5 Ringe vor dem 2. Platzierten.

Die Mannschaft um Teamchef Timo Frink zog sich vor dem 2. Wettkampf zum mentalen Training ins Hotel zurück. Um 13: 00 Uhr gings in die_2.Runde. Die Niedererbacher Schützen legten nochmals nach und überboten ihr Erstrundenergebnis um weitere 3 Ringe auf 1863 Ringe und lagen am Wettkampfende, um 13:53 Uhr, mit 31 Ringen vor dem 2. Platzierten.

Der Aufstieg in die 1. Bundesliga war damit perfekt und mit einem eindrucksvollen Ergebnis erreicht!

"Unsere mentale Stärke gab den Ausschlag zum Aufstieg", meinte Mannschaftsführer Timo Frink. Nach der Siegerehrung und einem kleinen Imbiss traten die Sieger den Heimweg an. Derweil begannen im Schützenhaus Niedererbach die Vorbereitungen auf eine kleine, spontane Siegesfeier. Von unterwegs informierte der Vorsitzende des Schützenvereins Ortsbürgermeister Gerhard Theis über den Erfolg der Mannschaft. Gegen 20:00 Uhr erreichten die Sieger das Vereinsheim in Niedererbach. Sie wurden gebührend beglückwünscht und bejubelt. Im regen Austausch ging's dann um die Nachbereitung der Saison.

Ortsbürgermeister Gerhard Theis gratulierte für diese sensationelle Leistung und überbrachte mit Stolz die Glückwünsche der Ortsgemeinde für den Aufstieg in die höchste Klasse im Schießsport "1. Bundesliga"! Theis sagte seine Unterstützung bei der Suche nach entsprechend notwendigen Sponsoren zu, die durch die Teilnahme an der 1. Bundesliga von Nöten sein werden.

Ein schöner Tag für unsere Schützen und der größte Vereinserfolg unseres Schützenvereins Niedererbach 1978 e.V.